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Zitat von Scheffe 

Hallo??? Kamerbauer ist erst 20 !!!! Da kann noch was kommen

Klar kann da noch was kommen keine Frage aber es wird immer schwieriger wenn man
prinzipiell wieder ziemlich weit unten im Profibereich anfangen muss.

Das Etikett der hat es bei Freiburg in Liga 1 und auch beim Glubb nicht gepackt klebt jetzt
schonmal.

Deswegen werde ich solche Wechsel aus meiner zugegeben engen Fanbrille trotz dem
Gehaltsargument niemals verstehen.

Es war ja nicht so das er bei uns ein Stammspieler war sondern Ergänzungspieler mit ein paar
guten Spielen aber ebenso vielen schlechten mit teilweise eben auch der unerfahrenheit
geschuldeten individuellen Fehlern. Wie kann man glauben das ein Wechsel in die erste
Bundesliga, in einen Kader in der der Konkurenzkampf sowie die Kaderqualität weitaus höher
ist, einen in der sportlichen Entwicklung weiterbringt?
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